

Freie Wähler / ÖDP
im Bezirksausschuss 22



Bündnis90/Die GRÜNEN
im Bezirksausschuss 22



CSU im
Bezirksausschuss 22



20.1.2021

Räume öffnen für Jugendliche und junge Erwachsene in Neuaubing

Der BA 22 bittet das Sozialreferat/Stadtjugendamt um Unterstützung zeitnah Räume für Jugendliche und junge Erwachsene im Stadtteil Neuaubing zur Verfügung stellen zu können. Hierfür müssen die Fragen der pädagogischen Begleitung und der Finanzierung geklärt werden. Darüber hinaus ist eine Unterstützung des Sozialreferat/Stadtjugendamt bei der Lösung von referatsübergreifenden Fragen zu konkreten Projekten/Objekten notwendig.

Begründung:

Seit vielen Jahren steht der Wunsch der Jugendlichen und jungen Erwachsenen zur Nutzung von Räumen, die für ihre Bedürfnisse geeignet sind, „ganz oben auf der Liste“.

Diese könnten z.B. im öffentlichen Raum (Unterstände), in geschlossenen Räumen (Räumlichkeiten im EKZ Wiesentfelser Straße 68 als Zwischennutzung) oder auch ein nicht mehr genutzter Container in Freiham sein.

AKIM, Streetwork, Jugendtreff Neuaubing, REGSAM-Facharbeitskreis Kinder/Jugend/Familie und die Jugendpflege haben die Bedarfe erkannt und sind bereit gemeinsam eine Lösung zu finden.

für den Antrag

Anke Roth FW/ÖDP

Dagmar Mosch B'90/Die Grünen

Christina Stelzer CSU